

MINI INNOV'ACTUS

N°3 Février
2020

Les actualités de la **Cardie** de La Réunion



Coup de projecteur



24h de l'innovation



L'agenda

« Notre mission : repérer, accompagner, valoriser les équipes porteuses de projets innovants »

Coup de projecteur : des classes orientées neurosciences



Ces dernières années, les apports de la recherche en neurosciences ont été démocratisés et de nombreuses formations - FIL (réalisées conjointement par la DANE et la CARDIE) et MOOC - ont incité certains enseignants à orienter leurs classes vers les neurosciences.

C'est le cas de Danielle Cathelin, enseignante de lettres au collège Le Bernica, pour la 3ème année.

Pour découvrir le témoignage d'Elisa, l'une de ses élèves, [rendez-vous sur le site de la CARDIE.](#)

24h de l'Innovation



Les 24h de l'innovation se dérouleront les 19 et 20 février 2020 dans de nombreux établissements de l'île.

Plus d'informations [sur notre site !](#)

Séminaire neurosciences (2)



Jean-Philippe Lachaux sera l'invité d'honneur de la seconde partie du séminaire académique sur les neurosciences, qui se déroulera du 11 au 14 février 2020. [Lire l'article.](#)

L'agenda



► **10 au 14 février** : seconde partie du séminaire neurosciences organisé par la CARDIE et la DANE.



8 avril 2020 : Journée Académique de l'Innovation (JAI), avec son village de l'innovation. Plus d'informations prochainement !